

Brinda Gobierno del Estado 529 becas a estudiantes de la UT de Parral

Inicio / Contenidos / Brinda Gobierno del Estado 529 becas a estudiantes de la UT de Parral

 Imprimir  Enviar  Descargar



- Destina 2 millones 029 mil pesos para la institución, en apoyos económicos para conceptos de inscripción, representación estatal, titulación, materiales y equipo técnico

Como parte de las acciones para promover el desarrollo humano y social por medio de mejores condiciones para las y los jóvenes que cursan estudios del nivel superior, el Gobierno del Estado de Chihuahua promovió y otorgó 529 becas a la Universidad Tecnológica (UT) de Parral.

A través de la Secretaría de Educación y Deporte entregó apoyos para titulación, inscripción, representación, materiales y equipo técnico, mediante una inversión de 2 millones 029 mil pesos de la actual administración encabeza por el gobernador Javier Corral Jurado.

Nora Elena Bueno Gardea, rectora de la UT de Parral, dijo que el objetivo es cumplir con la ejecución, evaluación e innovación de políticas públicas en materia educativa, científica, tecnológica, cultural y deportiva.

Por medio de estos apoyos el Gobierno del Estado impulsa una formación competitiva y fomenta la existencia de servicios educativos de calidad, señaló.

Comentó que las autoridades educativas están enfocadas a incrementar la cantidad de becas para el alumnado de la Universidad Tecnológica (UT) de Parral, así como otras instituciones del nivel superior.

“Es necesario que las y los estudiantes conozcan que hay estas oportunidades y hagan las solicitudes correspondientes”, dijo la rectora, quien resaltó que gracias a este tipo de becas se contribuye al desarrollo integral de estudiantes que más lo necesitan.

<http://www.cambio.gob.mx/spip.php?article13780>

*Publicado por : ERL / Gobierno del Estado de Chihuahua
Fecha: 01/8/2020*

Temas relacionados



[La Comisión Estatal para los Pueblos Indígenas responde a Tomás Ruiz](#)



[Reparan empleados de la Junta Municipal de Agua y Saneamiento fuga en rebombeo de la Colonia 2 de Octubre](#)

Cuenta la Secretaría de Salud con 3 unidades médicas especializadas en el estado



Se gradúan de primaria y secundaria 80 jóvenes y adultos en la Sierra Tarahumara

Se constituye Comité de Transparencia en Comunicación Social



Listas las finales del torneo de box "Guantes Dorados"